

Se recuerda a las familias que los chicles y las golosinas **NO** se pueden traer al colegio

Además les advertimos que hemos detectado que, gran parte del alumnado, come unos chicles que son perjudiciales para su salud ya que tienen grandes cantidades de cafeína y taurina que son sustancias excitantes. Si detectamos estos chicles en el colegio se les retirarán y se entregarán a la familia puesto que, según las normas del colegio, no se pueden introducir este tipo de sustancias.

Los chicles son estos:



Gracias por su colaboración